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警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 黒 山 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年１２月１日（金） 午前１０時２０分から

午後１１時２０分までの間

開催場所 大阪府黒山警察署 講堂

杉田会長 玉井副会長 小林副会長 竹内委員 松原委員

出 委 員

席

署長 副署長 総務課長 会計課長 留置管理課長 生活安全課長 地域課長

者 警 察

刑事課長 交通課長 警備課長 犯罪抑止戦略官 広聴相談係長

１ 会長挨拶

委員の皆様、黒山警察署幹部の皆様、本日は年末のお忙しい中、黒山警察

署協議会にお集まりいただきまして、誠にありがとうございます。

また、本日は歳末警戒部隊発足式にお招きいただき、普段 拝見すること、

のできない特別点検を見学させてもらい、署員の皆様の規律正しくまとまっ

た動き、力強い姿、非常に頼もしく感じました。

、 、黒山警察署協議会では 引き続き署員の皆様が少しでも活動しやすいよう

私たちが地域住民の架け橋となり、黒山警察署をバックアップしていきたい

と考えておりますので、今後ともよろしくお願い致します。

２ 署長挨拶

議 事 概 要 本日は、会長をはじめ各委員の皆様方には、年末のお忙しい中、黒山警察

署協議会に御出席いただきまして、本当にありがとうございます。

また、平素から警察の業務運営に貴重な御意見、温かい御支援を賜りまし

て、重ねて御礼申し上げます。

大阪府内の治安情勢について後ほど各課長より説明させてもらいますが、

私からは大阪府警が抱える２つの大きな課題についてお話します。

特殊詐欺に関してですが、発生件数は前年同月比約４０％の増加、被害額

は約２０％の増加となっております。

、 、 、続いて交通死亡事故に関して 昨年 初めて全国でワーストワンとなる中

本年は昨日までで死者数が７人多く、前年の数を既に上回っております。

こうした厳しい状況を踏まえつつ、黒山警察署では、年末に向けて事件・

事故の発生が懸念されることから、全力で各種対策に取り組んでいきたいと
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考えておりますが、各種対策を推進していくためには、警察の力だけでは難

しいところがあります。

そこで、地域住民の皆様、地域の企業・団体、関係機関の皆様の御支援が

必要不可欠であり、皆様方のお力をいただくためには、黒山警察署が地域住

民の方の共感や理解を得て、業務運営にあたらなければならないと考えてお

ります。

本日は短い時間ではありますが、皆様からの活発な御意見、御要望、そし

て温かい御支援をいただければと思いますので、どうかよろしくお願い致し

ます。

３ 業務概要説明

(1) 生活安全課

特殊詐欺の発生状況及び抑止対策について

(2) 交通課

交通事故の発生状況等について

(3) 犯罪抑止戦略室

犯罪の発生状況等について

４ 質疑応答

議 事 概 要 (1) 通学路の駐車車両について

【委員】

毎日のように車がとまっている通学路があります。

店の人がとめており、日によっては長時間とめる場合もあります。

子供たちが登下校する際、その車を避けて通らなければならず、いつも

車道を歩いています。

非常に危険なので、どうにかならないでしょうか。

【警察】

そのような状況であれば、すぐに警察官を現場に向かわせます。

通学路に車がとまっておれば、所有者に注意するなどしますので、詳し

い住所番地を教えて下さい。

交通事故を発生させないよう、今後も交通指導取締り活動に取り組んで

参ります。

(2) 道路標示について

【委員】

車がとまっている通学路には、赤色でグリーンベルトのような線が引か

れています。

赤色の線と緑色の線では、何か違いはあるのでしょうか。

【警察】

法定外表示なので、特に違いはなく、色も決まっていません。

おそらく歩行者や運転者に分かりやすいよう、目立つ色にしていると思

われます。
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(3) グリーンベルト上の障害物について

【委員】

グリーンベルトが引かれている道路上に隣接する家の敷地から木の枝が

伸びています。

その道を通る際には、車道に出ている木の枝をよけなければならず、非

常に危ないので対応してもらえないでしょうか。

【警察】

すぐに現場確認に向かいますので、詳しい住所番地を教えてください。

この件に関しては、自治体と協力しながら対応させてもらいます。

( ) 点滅信号の変更について4

【委員】

西山台一丁目東交差点に設置している信号機は、夜中になると点滅信号

に切り替わります。

、 、 、この交差点は 非常に見通しが悪く 過去には交通事故が発生するなど

大変危険であることから、出来れば点滅信号から普通の信号に変更しても

らいたいです。

また、このような要望に関しては、地元住民から直接、警察の方に話し

た方が変更してもらえやすいのでしょうか。

よろしくお願いします。

議 事 概 要 【警察】

警察官が現場に向かい、交通量や交通状況、他の交通の影響等を見て、

信号周期等の見直しが必要なのか、府警本部の担当者と署の担当者が協議

して決めております。

本部との協議結果については、後日連絡させてもらいます。

御要望どおりに変更することができるか分かりませんが、住民の方から

こうした話を聞かせてもらわないと、我々警察も気付かないことがありま

すので、警察に対する御要望等があれば、是非ともお聞かせ下さい。

( ) 矢印信号の周期について5

【委員】

右折信号の周期が早く、なかなか右折することができず、朝の通勤時は

非常に混み合う交差点があります。

右折信号の周期を長くしてもらえないでしょうか。

【警察】

この件に関しても、警察官が現場確認を行い、協議させてもらいます。

協議結果については、後日連絡させてもらいます。

( ) 安全講話の依頼について6

【委員】

毎年、私の自治会では、警察の方とともに夜警を行っております。

また、夜警終了後、警察の方に安全講話をお願いしており、今年も自治

会で夜警と安全講話の計画を進めております。

、 。そこでお願いなのですが 今年も安全講話をしてもらえないでしょうか
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この後、交番にもお願いに行きたいと考えております。

【警察】

御要望があったことは、地域課各係及び受持ち交番に伝えておきます。


